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VERHANDLUNGSSCHRIFT 
 

  
 

über die öffentliche Sitzung des 
 

Gemeinderates der Marktgemeinde Guntersdorf 
 

am Dienstag, dem  26.04.2011 
im Gemeindeamt Guntersdorf 

 
 Beginn: 18.00 Uhr               Ende: 18.40 Uhr 
 
 
 
 
 Anwesend waren: 
 
 Bürgermeister:  BRADAC Günther 

 Vbgm.:   Mag.WEBER Roland 

 Gf.GR.: GEHRINGER Elisabeth  Gf.GR.: EBER Erich    

 Gf.GR.: BACHL Karl    Gf.GR.: BINDER Ernst  

GR.:  PAN Peter     GR.:  WEINBUB Leopold (ab TOP 4)  

 GR.:  GRÖTZER Rudolf    GR.:  STOHL Franz     

GR.:  NEUSTÄTTER Karl    GR.:  BÖLDERL Manfred  

GR.:  HENGL Manfred  (ab TOP 2)  GR.:  WEISS Josef   

GR.:  KRAUS Josef     GR.:  Ing.HAUSGNOST Elisabeth  

GR.:  HAMMER Leopold   GR.:  TERSCH Gerhard  

 

Anwesend waren außerdem: 

 Schriftführer:  WEINBUB Helene    

 

 Entschuldigt abwesend waren:  

GR.:  WIMMER Reinhard    

 

 
 

 
 
 

VORSITZENDER: BÜRGERMEISTER 
DIE SITZUNG WAR BESCHLUSSFÄHIG 
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1. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung. 
2. Wohnungseigentumsvertrag und Vertrag über die Übertragung von Miteigentumsanteilen. 
3. Förderung Senioren. 
4. Förderung FF. 
5. Ortspolizeiliche Verordnung. 
6. Vergabe Arbeiten Güterwege. 

Nicht öffentlicher Teil der Sitzung: 
7. Personalangelegenheiten. 

 

 

 

V E R L A U F   D E R   S I T Z U N G : 

 

Der Bürgermeister begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

TOP 1: GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG.TOP 1: GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG.TOP 1: GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG.TOP 1: GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG.    

Der Bürgermeister stellt fest, dass gegen das Sitzungsprotokoll vom 10.03.2011  keine Änderung beantragt wurde. Das 
vorliegende Protokoll gilt daher als genehmigt. 

<><><><><><><>  

TOP TOP TOP TOP 2222: WOHNUNGSEIGENTUMSV: WOHNUNGSEIGENTUMSV: WOHNUNGSEIGENTUMSV: WOHNUNGSEIGENTUMSVERTRAG UND VERTRAG ÜERTRAG UND VERTRAG ÜERTRAG UND VERTRAG ÜERTRAG UND VERTRAG ÜBER DIE ÜBERTRAGUNG BER DIE ÜBERTRAGUNG BER DIE ÜBERTRAGUNG BER DIE ÜBERTRAGUNG VON VON VON VON     
                    MITEIGENTUMSANTEILENMITEIGENTUMSANTEILENMITEIGENTUMSANTEILENMITEIGENTUMSANTEILEN....    

In der Sitzung des Gemeinderates vom 10.3.2011 wurde für das Objekt Polizei / Wohnungen der im Auftrag der NBG 
erstellte Wohnungseigentumsvertrag und der Vertrag über die Übertragung von Miteigentumsanteilen nach Streichung 
der Punkte V und VII genehmigt.  

Da auf Grund der eingeholten Rechtsmeinung diese Streichung nicht möglich ist, ist der Beschluss der letzten Sitzung 
aufzuheben und der Vertrag neu zu beschließen, wobei jedoch in der nun vorliegenden Fassung das Verwalterentgelt 
mit € 500,- netto beziffert wurde. (in der Fassung lt.Sitzung 10.3.2011 war „im höchstmöglichen Ausmaß“ angeführt). 

Antrag des Bürgermeisters: 

Der Gemeinderat möge den in der Sitzung vom 10.3.2011 unter TOP 8 gefassten Beschluss aufheben.  

Beschluss:   Der Antrag wird angenommen. 

Abstimmungsergebnis:  17  Stimmen dafür 
   1  Stimmenthaltung (Grötzer) 

<><><><><><><>  

Antrag des Bürgermeisters: 

Der Gemeinderat möge den, diesem Vertrag unter Beilage „A“  angeschlossenen Vertrag in vorliegender 
Form genehmigen.  

Beschluss: der Antrag wird angenommen. 

Abstimmungsergebnis:  13   Stimmen dafür 
   3  Stimmenthaltungen (Stohl, Neustätter, Eber) 
   1  Gegenstimme (Grötzer) 

<><><><><><><> 

 

TAGESORDNUNG 
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TOP 3:  FÖRDERUNG SETOP 3:  FÖRDERUNG SETOP 3:  FÖRDERUNG SETOP 3:  FÖRDERUNG SENIOREN. NIOREN. NIOREN. NIOREN.     

Der Bürgermeister erläutert, dass von den 3 Senioren, bzw. Pensionistenvereinen Ansuchen um Förderung für 
die laufende Vereinsarbeit vorliegen.  

Antrag des Bürgermeisters: 

Der Gemeinderat möge den Beschluss fassen, den 3 Senioren, bzw. Pensionistenvereinen eine Förderung von 
insgesamt 

€ 1.600,- 

zu gewähren, welche an Hand der Mitgliederzahlen aufzuteilen ist. 

Beschluss:  Der Antrag wird angenommen. 

Abstimmungsergebnis:  einstimmig 
<><><><><><><>  

TOP TOP TOP TOP 4444:  ANSUCHEN FF GUNTE:  ANSUCHEN FF GUNTE:  ANSUCHEN FF GUNTE:  ANSUCHEN FF GUNTERSDORF. RSDORF. RSDORF. RSDORF.     

Der Bürgermeister erläutert, dass von der FF Guntersdorf ein Förderansuchen für den Ankauf von Ausstattung 
vorliegt: 

Fa.Hainz Brandschutz GmbH:      €  837,20  

Antrag des Bürgermeisters: 

Der Gemeinderat möge den Beschluss fassen, die angeführten Anschaffungen mit 40 %, somit 

mit  €  334,88 

zu fördern. 

Beschluss:  Der Antrag wird angenommen. 

Abstimmungsergebnis:  einstimmig 
<><><><><><><>  

TOP   TOP   TOP   TOP   5555: : : : ORTSPOLIZEILICHE VERORTSPOLIZEILICHE VERORTSPOLIZEILICHE VERORTSPOLIZEILICHE VERORDNUNG.ORDNUNG.ORDNUNG.ORDNUNG.        

Der Bürgermeister erläutert, dass, da die vorgegebenen Unterschriften bislang nicht eingelangt sind, keine Verordnung 
beschlossen werden soll. 

Antrag des Bürgermeisters: 

Der Gemeinderat möge den Beschluss fassen, über den Antrag erst nach Vorliegen der Unterschriften von  
zumindest zwei Drittel der Bewohner der Siedlung Großnondorf zu entscheiden.   

Beschluss:  Der Antrag wird angenommen. 

Abstimmungsergebnis: einstimmig  

<><><><><><><> 

TOP TOP TOP TOP 6666::::    VERGABE VERGABE VERGABE VERGABE ARBEITEN GÜTERWEGEARBEITEN GÜTERWEGEARBEITEN GÜTERWEGEARBEITEN GÜTERWEGE....    

Der Bürgermeister berichtet, dass auf den Güterwegen in Großnondorf die Verfüllung von Rissen erforderlich 
war und in Guntersdorf, Riede Feldweingarten eine Asphaltdecke aufgebracht werden soll. Der Preis für die 
Risseverfugung beträgt für 5000 lfm € 7.080,-, für die Aufbringung der Asphaltdecke € 14.016,-.   

Antrag des Bürgermeisters: 

Der Gemeinderat möge die Kosten für die  

Verfugung der Risse (€ 7.080,-, Fa. Bitubau)  
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sowie die Kosten für die  

Aufbringung einer Asphaltdecke ( € 14.016,-, Fa.Hengl) 

auf dem Güterweg Feldweingarten (Weg von Großnondorfer Straße Richtung Obersteinabrunn) 
genehmigen.   

Beschluss:  Der Antrag wird angenommen. 

Abstimmungsergebnis: einstimmig  

<><><><><><><>  

TOP  TOP  TOP  TOP  7777: : : : PERSONALANGELEGENHEIPERSONALANGELEGENHEIPERSONALANGELEGENHEIPERSONALANGELEGENHEITEN.TEN.TEN.TEN.        

SIEHE PROTOKOLL NICHT ÖFFENTLICHER TEIL DER SITZUNG  ! 

<><><><><><><> 

Herr Gemeinderat Grötzer ersucht den Bürgermeister noch um Auskunft, inwieweit die Umsetzung der geforderten 
30er Beschränkung gediehen ist und ob es bereits Gespräche betreffend des Weges zum Bahnhof gegeben hat.  

Der Bürgermeister teilt mit, dass noch keine Verkehrsverhandlung stattgefunden hat. Betreffend dem Weg zum 
Bahnhof hat bereits ein Gespräch mit Bürgermeister Hogl stattgefunden, aber momentan hat die Umsetzung eines 
Gehweges von der Park & Ride Anlage bis zum Bahnhof Priorität. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

= = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = 
DIESES PROTOKOLL WURDE IN DER SITZUNG AM  22.06.2011 GENEHMIGT 

 
  Günther Bradac eh.       Helene Weinbub eh. 

_______________________________________________________________________________________________________________________________                     ________________________________________________________________________________________________________________________________             

      (BÜRGERMEISTER)                  (SCHRIFTFÜHRER) 

 
   Ernst Binder eh.     Josef Weiß         Erich Eber eh. 
________________________________________________________________________________________________________________________   _______________________________________________________________________________                                              ____________________________________________________________________________________________             

            (GEMEINDERAT)           (GEMEINDERAT)                     (GEMEINDERAT) 

 

 


